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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 19/10/2023 

ATA Nº. 010/2023 

 
Aos dezenve dias do mês de outubro de dois mil e vinte e tres, às oito horas, 
realizou-se, por meio de aplicativo on-line Google Met, Assembleia Geral 
Ordinária do Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó, onde estavam 
presentes as Conselheiras e os Conselheiros a seguir denominados: Ricardo 
Malacarne – GAPA; Guilherme Angonese – ACIC; Márcia Simon – SENAC; 
Flávio Zimermann – UFFS; Saulo Cerutti – UNOCHAPECÓ; Manuela 
Barrionuevo – Câmara de Vereadores ; Pâmela Piran – OAB; Naiane dos Reis – 
Secretaria Municipal de Saúde – Prefeitura Municipal de Chapecó; Jaquelina 
Pavan e Patricia Vedana – APAS OESTE; para deliberarem sobre a seguinte 
ordem do dia: 1. Abertura; 2. Verificação de quorum para a instalação da 
assembleia; 3. Aprovação da pauta; 4. Justificativas de ausencias; 5. 
Constituição de Comissão organizadora para coordenar o processo de eleição e 
posse da Diretoria do Conselho  para o periodo de gestão 2024/2025;  6. 
Organização da equipe para visita ao sisistema prisional no mês de outubro;  7. 
Manifestação sobre a consulta do Ministério Público acerca da possibilidade de 
aquisição de máquinas de lavar e secar roupas para a penitenciária Industrial, 
com recursos financeiros – pecuniários; 8.    Socialização e encaminhamentos 
sobre documento da APAS Oeste em apoio à criação do curso de Serviço Social 
na UFFS (Universidade Federal Fronteira Sul);  9. Informes; 10. Encerramento. 
Iniciando a Reunião, em atenção ao item 1 da pauta, o  Senhor presidente, 
Ricardo Malacarne, deu as boas-vindas, agradeceu a presença de todos e todas, 
desejando uma boa reunião e às oito horas e quinze minutos, deu início aos 
trabalhos, verificando haver quorum para deliberações (item 2 da pauta). Após, 
colocou a pauta em discução para aprovação (item 3 da pauta), solicitando aos 
presentes se haveria algo a ser incluido. A conselheira Jaquelina propos a 
inclusão dos seguintes assuntos: A. Discusão para aprovação da Ata da Reunião 
Ordinária de 14/09/2023 – já enviado aos conselheiros junto a convocação desta 
reunião; B. Plano de Custeio 22 e Prestação de Constas 23/24 – equipamentos 
que deverão ser adquiridos referentes ao Plano de 23/24; C. Piso da Sala do 
Conselho – soltando, colocando em risco a circulação de quem utiliza o local. 
Que resultou na seguinte situação: Com relação a proposta B, não foi colocada 
em votação, pois Senhor Presidente justificou que com a ausencia do ex-
tesouseiro e do 2º tesoureiro não iria colocar o assunto em pauta, (embora 2º 
tesoureiro estivese na reunião); com relação as propostas A e C foram mantidas. 
Tambem foi solicitado pelo Presidente ponto de pauta para a recomposição do 
Conselho Fiscal, com a inclusão da Conselheira Márcia  no Conselho Fiscal. 
Debatendo sobre a inclusão do nome da Conselheira Márcia no Conselho Fiscal, 
levantou-se o questionamento se dois representantes da mesma instituição 
poderiam fazer parte do Conselho Fiscal mas entendeu-se que não havia 
impedimentos e, portanto, o Sr. Presidente chamou por votação e por 
unânimidade foi aprovado que a Conselheira Márcia faça parte do Conselho 
Fiscal. Após, iniciou-se o debate em relação a proposta da levantada pela 
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Conselheira Jaquelina, em relação a Ata da Reunião do dia 14-09, sendo que a 
mesma esclareceu  aos presentes que mesmo não havendo deliberação por falta 
de quaorum, se fazia necessário o registro das conversas que aconteceram, 
mesmo que foram somente de encaminhamentos para a instituções. O Senhor 
Presidente, contestou de forma veemente tal posição de Conselheira Jaquelina, 
demosntrando totalmente que não aceitava o teor da ata, principalmente no que 
se relacionava ao contesto relacionado às ações propostas à APAS em relação 
ao serviço social dentro do Sistema Prisional.Houve debate, onde participaram 
quem estava na reunião e a Conselheira Jaquelina e inicialmente se 
posicionaram pela manutenção do texto conforme constava na ata que havia 
sido encaminhada anexo a convoacação desta reunião oconselheiro Saulo e a 
Conselheira Patricia, com a atelração de que “a reunião se encerrou por volta 
das 09 horas e 20 minutos”, sendo voto vencido vencido o Presidente Ricardo, 
que não aceitando o resultado, ameaçou retirar-se da reunião, Ao que a 
conselheira Jaquelina, pediu a palavra e disse: “ que o papel do serviço do 
serviço social dentro do sistema prisional é de primordial importancia. Faz o elo 
de ligação entre os apenados e a familia. Faz com que se possibilite a 
manutenção dos vinculos familiares e socais pelos mais diversos meios. Negar 
a importancia e aceitar a desartirculação do serviço social é brincar de ser 
conselheiro. Cada qual deve pensar repensar a sua atuação dentro deste 
conselho. Diante dessa atitude do Senhor Presidente, em não aceitar que fique 
registrada uma conversa, que resultou num encaminhamento meu, quem se 
retira sou eu. Pois não vejo mais motivo para ficar numa reunião onde a entidade 
que eu represento sequer está sendo valorizada. No futuro seremos julgados 
pelas nossas nossas aitudes de hoje”. Assim, a Conselheira Jaquelina saiu da 
reunião on-line.Tendo em vista a retirada da Primeira Secretária, senhora 
Jaquelina Pavan, assumiu a secretaria dos trabalhos a segunda secretária 
Manuela Barrionuevo Sordi. Quanto ao Item 5 colocaram os nomes a disposição 
para compor a comissão de eleição os conselheiros Marcia Simon, Ricardo 
Malacarne e Flavio Zimmermann, sendo aprovados por unanimidade. Em 
relação ao item 6 a visita foi organizada, se disponibilizando a participar os 
conselheiros Guilherme Angonese, Marcia Simon e Ricardo Malacarne. No que 
diz respeito a solicitação do MPSC de utilização fundo pecuniário para a 
aquisição de máquinas de lavar, item 7, a conselheira Marcia Simon questionou 
as máquinas que existem no complexo prisional, uma vez que já existem as 
máquinas e não são utilizadas, entendeu-se que a situação seria averiguada com 
o diretor da unidade na visita. O item 8 restou prejudicado por falta de 
representante da APAS no momento da reunião. Como informe, item 9, a 
deliberação dos pareceres fiscais de setembro e outubro ficaram para a reunião 
do mês de novembro. Assim o Senhor Presidente deu a reunião por encerrada 
(item 10), a Primeira-secretária Jaquelina Pavan, o auxiliar administrativo João 
Vitor Prior de Lima e Segunda-secretária Manuela Barrionuevo Sordi, lavraram 
a presente ata, que será lida, discutida e colocada em votação, na próxima 
reunião ordinária deste Conselho. Se aprovada será pelo presidente, secretária 
e demais conselheiros(as) assinada. 
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Ricardo Malacarne                                                               Jaquelina Pavan 

     Presidente                                                                          1ª Secretária 

 

GAPA Presidente Ricardo Malacarne  

UNOESC Vice- Presidente Maria Luiza Marinho 

Mello 

Justificou 

APAS Oeste 

(Nato) 

1º Secretária Jaquelina Pavan  

MITRA 1º Tesoureiro Padre Adir Rodrigues Ausência 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

2 º Secretária Manuela Barrionuevo  

ACIC (Nato) 2 º Tesoureiro Guilherme Angonese  

DEFENSORIA 

PÚBLICA 

ESTADUAL 

(Nato) 

Conselheiro Everton de Matos Ausência 

OAB (Nato) Conselheira Titular  Pâmela Piran  

ACIC (Nato) Conselheira Suplente Marcia Paula Bonamigo Ausente 

APAS Oeste 

(Nato) 

Conselheira Suplente Patricia Vedana  

CPMA Conselheira Titular Joseane Peruzzo Ausente 

CPMA Conselheira Suplente Andressa Raquel 

Beduschi 

Ausente 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Suplente Rafael Severiano Ausência 

GAPA Conselheira Suplente Roseli Santander Ausente 

OAB (Nato) Conselheiro Suplente Claudinei Correa Ausente 

MITRA Conselheira Suplente Irmã Paula Barreto de 

Moura 

Justificou 

SENAC Conselheira Titular Aline Reina Justificou 

SENAC Conselheira Suplente Marcia Edir Simon  

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Titular Naiane dos Reis  

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Suplente Camila dal Santo 

Longhi 

Ausente 
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UNOCHAPECÓ Conselheiro Suplente Saulo Cerutti  

UNOCHAPECÓ Conselheiro  X X 

UFFS Conselheiro Titular Bruno Picoli Justificou 

UFFS Conselheiro Suplente Flávio Zimermann  

UNOESC Conselheiro Suplente Celso Paulo Costa Justificou 
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